

# Triplé historique pour le team pistolet de Grandvaux

**D**imanche 23 février, Mézières: la Société vaudoise des Carabiniers, un des «sept Grands» du canton, ne pouvait pas mieux choisir pour sa 196e assemblée des délégués: un des domiciles du général Guisan.

Un point attendu de cette assemblée est la distribution des récompenses aux meilleurs tireurs.

Cette victoire n'est pas du hasard: c'est le fruit d'un travail de 5 ans. Ils ont commencé dans une société pistolet locale. Leur enthousiasme s'est heurté à l'incompréhension, voir à la méchanceté de quelques adultes. Sur les conseils du président de la SVC de l'époque, ils sont partis à l'école de tir au pistolet de Lausanne. Rapidement, ils ont été sélectionnés par la

TFC à Vernand au pistolet d'ordonnance. Et... l'incroyable est arrivé, il a battu tout le team au TFC à 25m. Puis, il a assumé dans les trois concours suivants. Il remporte la médaille de bronze cantonale. Bravo Nicola.

## Autres bons résultats

A 300m, U21, **Séraphin Macrina**, de Ferlens - la Détente remporte la médaille d'or et **Léo Marrel** des Amis du tir de Grandvaux-Villette, la médaille de bronze (déjà 2x or et 1x argent à son actif). L'équipe vaudoise qui a remporté le championnat romand ainsi que l'équipe de Grandvaux championne vaudoise de groupes y ont été très chaleureusement félicités.

Pour Martin, cette médaille est la dernière de sa fabuleuse carrière de JT (il passe en élite). Il devient le deuxième entraîneur du TPG (avec brevet de l'école fédérale du sport à Macolin). Il remercie les lecteurs du Courrier du soutien et des messages de sympathie. Tout jeune désireux de tirer avec le TPG au pistolet et/ou au fusil est le bienvenu.

Infos sur : [amis-du-tir.ch](http://amis-du-tir.ch)



L'équipe vaudoise 300m et équipe championnat de groupes avec Séraphin Macrina, or et Léo Marrel, bronze

Cette année, un événement unique: au concours SVC pistolet 25m, qui comprend le tir en campagne, le tir militaire et 2 passes de 20 coups, trois jeunes carabiniers de Lausanne, surnommés «Team pistolet de Grandvaux» (car ils tirent aussi au fusil à Grandvaux), entrent dans la légende et occupent à eux seuls tout le podium. C'est leur deuxième participation à ce concours avec 5 tireurs engagés.

relève cantonale. Et maintenant, ils représentent le canton au niveau Suisse.

## Naissance d'une nouvelle star

Un jeune de 15 ans, d'Epesses, **Nicola Verda** est un cas très spécial: au cours JT de Grandvaux, il a écouté le TPG parler de tir au pistolet et il a dit qu'il aimerait bien essayer aussi. Il a suivi une séance d'initiation au tir pistolet à air comprimé. Puis il s'est entraîné 1x avant le